

# Klinkhammer und Grey Orange gehen eine Partnerschaft ein

**Nürnberg/Deutschland** – *bm*. Der Nürnberger Intralogistikspezialist Klinkhammer und Grey Orange aus den USA mit Deutschland-sitz Hamburg haben einen Partnervertrag über Vertrieb, Implementierung und Servicesupport der Grey Orange-Produkte abgeschlossen. Klinkhammer erweitert damit sein Lösungsportfolio um Sortier- sowie Ware-zur-Person-Roboter des US-amerikanischen Roboterspezialisten, der auch



Die Partnerschaft eröffnet neue Flexibilität für den Omnichannel-Handel, Fulfillment- oder Third-Party-Logistics-Anbieter in der Intralogistik.

Niederlassungen in Japan, Singapur und Indien hat. Als global aufgestellter Hersteller von Automatisierungssoftware und Robotern unterstützt Grey Orange Unternehmen dabei, die Geschwindigkeit, Genauigkeit und Kosten für Distributions- und Fulfillment-Zentren zu optimieren.

Das Ware-zur-Person-Automatisierungssystem ist speziell auf die Anforderungen von Händlern oder Dienstleistern zugeschnitten. Klinkhammer integriert das System in Logistikanlagen, vernetzt verschiedenste innovative Lagertypen und steuert den Materialfluss vom Wareneingang bis zum Versand. Als Systemintegrator und Generalunternehmer erstellt Klinkhammer ein logistisches Gesamtkonzept und digitalisiert die Systeme mit der übergreifenden Warehouse-Management-Software „KlinkWARE“. „Grey Orange bringt in diese Partnerschaft das innovative automatisierte Robotersystem ein, wir steuern modernste Integrationskonzepte bei, deren digitale Vernetzung und den Service vor Ort“, erklärt Klinkhammer-Prokurist Hagen Schumann.